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 11 月 24 日、剣淵神社において、令和５年度新穀感

謝祭が挙行されました。 

 新穀感謝祭とは、今年の豊穣の喜びと感謝を神様

に捧げようと毎年行われている催事で、祭壇には今

年収穫された農作物が捧げられていました。 

 感謝祭には、剣淵町長をはじめとする多くの関係

機関、各自治会長などが参列しました。 

教育委員会・文化協会・スポーツ協会の合同表彰式を行いました 

令和５年度新穀感謝祭を開催 

「今年の豊穣の喜びと感謝を」 

11 月 22 日、町民センター大会議室にお

いて剣淵町教育委員会・文化協会・スポーツ

協会合同表彰式が行われました。 

今年の受賞者は、教育委員会表彰２名、ス

ポーツ協会表彰２名の合計４名でした。 

主催者を代表して金村教育長からは、「こ

れからも各団体と連携を密にし、日々の活

動をサポートさせていただきます。本日は

おめでとうございます。」とお祝いの言葉が

述べられました。 

受賞された方は、下記のとおりです。 

【剣淵町教育委員会表彰】 
〈感謝状〉 

 元 町 半田 幸清 （前剣淵町教育委員会教育長） 

     ３期 10 年の長きにわたり、剣淵町教育委員会教育長として、絵本の館を拠点とした学校図書

館の整備や高等学校の総合学科第三系列の設置など本町の教育行政の推進に大きくご尽力さ

れました。 
 
 緑 町 髙橋 富士子 （前剣淵町社会教育委員及び公民館運営審議会委員長） 

     平成 25 年から社会教育委員及び公民館運営審議会委員として就任し、令和３年からは委員長

として、同委員会の推進と地域の社会教育活動振興にご尽力されました。 
  

【剣淵町スポーツ協会表彰】 
 

〈スポーツ功労賞〉 

 西岡町 下田 孝夫 （剣淵町ペタンク協会所属） 

     平成５年からペタンク協会に入会し、平成 23 年から会長として町内のペタンク競技の普及と

振興、会員の技術向上に貢献されました。 
 
 屯田町 北口 武 （剣淵町ゲートボール協会所属） 

     平成 15年にゲートボール協会に入会。当協会が一時解散状態であったところを平成 25 年から

会長として活動を再開させ、町内のゲートボール競技の発展と普及に努めました。 

（敬称略・順不同） 
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健康センターへ備品を寄贈いただいた 

後藤正則さんへ感謝状を贈呈 
 11 月 29 日、応接室において、後藤正則さんへ感謝状の贈

呈式が行われました。 

 今回の感謝状は、剣淵町健康福祉総合センターへ会議用テ

ーブル 10台を寄贈し、町の健康、福祉、保健衛生等の町民

の社会生活の向上に貢献したとして贈られたものです。 

 町長からは、「テーブルを寄贈いただきありがとうござい

ます。大切に使用させていただきます。」と感謝の言葉が述

べられました。 

新しいパトロール車を更新 

「これからも剣淵町の道路保全のために」 

 11 月 30 日、役場前において、新しい道路パトロー

ル車が披露されました。 

 このパトロール車は、10 月２日に剣淵ライオンズ

クラブから贈呈のあった寄附金を活用して更新した

車両です。 

 町長からは、「町民の皆さんが安心して暮らせるよ

う河川や道路の維持、緊急時対応などに活用させてい

ただきます。ありがとうございます。」と感謝の言葉

が述べられました。 

剣淵町農民連盟から 

学校給食食材の贈呈がありました 

12 月７日、応接室において、剣淵町農民連盟から学

校給食食材（お米、砂糖、牛乳）の寄贈がありました。 

 寄贈を受けた町長からは、「いただいた食材は大切に

使わせていただきます。ありがとうございます。」と感

謝の言葉が述べられました。 

 寄贈された食材は、学校給食で使用されます。 

けんぶちで採れたキヌアを学校給食へ 

「地元の子どもたちにキヌアを」 

12 月７日、応接室において、けんぶちキヌア生産普

及組合・（株）けんぶち VIVA マルシェから学校給食食

材（キヌア）の寄贈がありました。 

 寄贈を受けた町長からは、「諦めずに取り組んできた

成果が今に繋がっていると思いますし、これからも頑

張ってください。大切に使わせていただきます。」と感

謝と激励の言葉が述べられました。 

 寄贈された食材は、学校給食で使用されます。 


